

Un toro de Buenavista, el mejor del Corpus 2011

2012-05-22

Los veterinarios de Granada entregaron el pasado viernes su trofeo al mejor toro de la feria del año pasado en un acto oficial que tuvo lugar en el conocido Carmen de los Mártires. El presidente del Colegio de Granada estuvo acompañado por el alcalde de la ciudad y por el presidente del Consejo Andaluz de Veterinarios.

Fuente: Varias

NT, 21/05/2012. El jurado del Trofeo, que en esta ocasión celebraba su décima edición, acordó designar como mejor toro de la feria taurina del Corpus 2011 a "Maletillo", de la ganadería de Buenavista, castaño, de 558 kg, marcado con el número 85 y al que se le concedió la vuelta al ruedo tras ser lidiado por El Cid el pasado 25 de junio. En la ceremonia de entrega del trofeo a la ganadera del hierro que pasta en el Castillo de las Guardas, Clotilde Calvo, y en la que estuvieron presentes más de un centenar de veterinarios andaluces, se hizo mención especial a la presencia en la feria gran adina del 2011 de los toros de Victorino Martín, "debido a la seriedad y al interés demostrado en el ruedo".



En el mencionado acto se presentó el libro editado por el Colegio de Veterinarios de Granada "El Toro de Lidia y el arte del toreo. De la Fiereza a la toreadabilidad", cuyos autores son José Del Pino Martínez, veterinario de la plaza de toros de Granada, y José Luis Prieto Garrido, veterinario de la plaza de toros de Córdoba.

D^a. Clotilde Calvo recoge el premio del Colegio de Veterinarios

Radio Granada, 19/05/2012. Se celebraba esta noche en el Carmen de los Mártires la décima edición del premio al Mejor Toro del Ilustre Colegio de Veterinarios de Granada que recayó, conforme a la feria taurina del Corpus 2011, en la ganadería de 'Buenavista', propiedad de D^a. Clotilde Calvo, por el cuarto toro de la tarde que lidió el pasado año en el coso maestrante. El acto

contó con una nutrida representación de los aficionados de Granada así como autoridades y veterinarios colegiados de toda Andalucía además de la mesa de presidencia compuesta por el Sr. Alcalde, la Delegada de Gobierno de la Junta de Andalucía, D^a. María José Sánchez Rubio, por el presidente del Consejo Andaluz de Colegiados Veterinarios, D. Fidel Astudillo Navas, así como por el presidente del Colegio de Veterinarios de Granada, D. Francisco Muñoz Collado y la ganadera hispalense D^a. Clotilde Calvo.

Transcurrió la ceremonia en un ambiente agradable en la que intervinieron todos los miembros de la mesa aportando su particular opinión sobre la fiesta de los toros y donde destacó las palabras de D. Fidel Astudillo, donde elogió el concepto de elección que mantiene la ganadera de 'Buenavista', el cual se ciñe estrictamente a los gustos personales de esta mujer y no a los gustos o intereses de terceras personas. Una vez leída el acta del jurado que falló el premio en favor del toro 'Maletillo', núm. 85 y lidiado por Manuel Jesús 'El Cid', el alcalde hizo entrega del galardón a la ganadera, una obra de metal plateado fundida por orfebre local Miguel Moreno.

Al término de la entrega tuvo lugar la presentación del libro, a cargo de la presidenta de la plaza de toros de Granada Ana Belén Álvarez Abuín, 'El toro de lidia y el arte del toreo. De la fiereza a la toreabilidad', de los albéitares D. José del Pino y D. José Luis Prieto. Tras esto tuvo lugar una muestra de arte flamenco a cargo de Ana Mochón que tanteó al público por varios palos y cerrando el acto en sí aunque los invitados pudieron degustar en el patio de entrada un copioso tentempié ofrecido por el Colegio de Veterinarios.

El Cid y Maletillo

NT, 21/05/2012. Tenía indudable clase el toro premiado por los veterinarios, de apreciable volumen y presencia, como puede observarse. Manuel Jesús, que ya se había lucido en el recibo capotero, inició faena con la mano derecha. Toreo largo y profundo. Toreo también sentido. Importante el toro y mejor todavía el torero. Series templadas, vibrantes, espléndidas. Cambios de mano, trincherazos, remates torerísimos. Y llegó el cambio de mano. La muleta en la izquierda, la suya. Y el mismo 'Cid' plétórico de sentimiento e inspiración. El toro a más y también a más la faena. Simbiosis perfecta. Trascendió todo a los tendidos. Roto y emocionado el torero. Entusiasmado el público. Había que matar bien al bravo astado y lo hizo Manuel Jesús de media estocada en todo lo alto. La presidencia sacó inmediatamente el pañuelo azul para la vuelta al ruedo del toro Maletillo que posteriormente fue declarado por los veterinarios granadinos el mejor toro de la feria.